

PRESSEMITTEILUNG

21.10.2014

Vorstellung Landespsychiatriebericht 2014

Der Ausschuss für Angelegenheiten der psychiatrischen Krankenversorgung des Landes Sachsen-Anhalt wird am

Mittwoch, dem 22. Oktober 2014,

seinen neusten Tätigkeitsbericht **Landtagspräsident Detlef Gürth** übergeben.

Die offizielle Übergabe erfolgt im Rahmen der Vorstellung des Berichts vor der Landespressekonferenz um 10.00 Uhr, an der auch der **Minister für Gesundheit und Soziales Norbert Bischoff** teilnehmen wird.

Gesprächspartner des Landespsychiatrieausschusses werden sein:

- Dr. med. Bernd Langer, Vorsitzender des Ausschusses für Angelegenheiten der psychiatrischen Krankenversorgung des Landes Sachsen-Anhalt, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Institut für Rechtspsychologie und forensische Psychiatrie, Halle,
- Erhard Grell, Stellv. Ausschussvorsitzender, Richter, Präsident des Landessozialgerichts Sachsen-Anhalt a.D., Halle,
- Bernhard Maier, Ausschussmitglied und Vorsitzender der Besuchskommission 1, Einrichtungsleiter der Caritas Wohn- und Förderstätten in Schelkau und Burgkernitz.

Der 21. Jahresbericht wird als Landtagsdrucksache veröffentlicht werden.